



TEMAS DEL DÍA

#DEESTASALIMOS JUNTOS

MASACRE EN SAMANIEGO, NARIÑO

NUEVO PICO Y CÉDULA METROPOLITANO

DECLARACIÓN DE DIRECTIVOS DE EPM



BUSCADOR DE NOTICIAS

ANTIOQUIA

COLOMBIA

INTERNACIONAL

NEGOCIOS

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

TENDENCIAS

TECNOLOGÍA

ENTRETENIMIENTO

Reacciones en el país tras renuncia de la Junta Directiva de EPM



Edificio de EPM en Medellín. Foto: Juan Antonio Sánchez Ocampo



GUARDAR

ECONOMÍA EMPRESAS EPM MEDELLÍN

EL COLOMBIANO | PUBLICADO EL 11 DE AGOSTO DE 2020

A+ A-

Las reacciones no se hicieron esperar luego que ocho de los nueve miembros de la Junta directiva de EPM presentaron su renuncia al alcalde Daniel Quintero este martes.

A través de un comunicado aseguraron "no estar de acuerdo con el actual manejo que se le viene dando a temas tan fundamentales para el presente y futuro del Grupo EPM".

Puede leer: Quintero se queda solo en la junta directiva de EPM tras renuncia de ocho miembros

La salida de Luis Fernando Álvarez Jaramillo, Jesús Aristizábal Guevara, Andrés Bernal Correa, Oswaldo León Gómez Castaño, Javier Genaro Gutiérrez Pemberthy, Gabriel Ricardo Maya Maya, Manuel Santiago Mejía Correa y Elena Rico Villegas sacudió a la sociedad antioqueña.

En medio de los mensajes de apoyo a la empresa, el **alcalde Daniel Quintero** comunicó que **había aceptado la renuncia de los ocho miembros** y que continuarán con las acciones legales que le permitan recuperar los 9,9 billones pesos de sobrecostos en Hidroituango.

Le puede interesar: Estos eran los integrantes de la junta de EPM que renunció este martes



Daniel Quintero Calle @QuinteroCalle



He llamado a cada uno de los miembros de la Junta de EPM, les he agradecido sus servicios y aceptado su renuncia. EPM continuará con las acciones legales que le permitan recuperar los 9,9 billones pesos de sobrecostos en Hidroituango.

8:09 p. m. · 11 ago. 2020



9,2 mil 3,6 mil personas están twitteando sobre esto

El **exalcalde de Medellín, Federico Gutiérrez**, se refirió en un comunicado a la decisión tomada por la junta directiva de EPM afirmando que "EPM y Medellín están en peligro".



Federico Gutiérrez @FicoGutierrez



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA:

EPM y Medellín están en riesgo.

Medellín, 12 de agosto de 2020

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

1

En **Colombia** murieron 287 personas más por coronavirus

2

Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus

3

Lo que solo saben los países de pura cepa. ¿Se anima a responder este test?

4

Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto

5

¿Falla algo en la condición de Egan?

NOTAS DE LA SECCIÓN



Directivos de EPM reclaman respeto por institucionalidad de la empresa



Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto



Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus



Constructor de Hidroituango le pide a EPM retirar millonaria reclamación



Constructor de Hidroituango pide a EPM retirar reclamación

EPM y Medellín están en peligro

Con gran preocupación, quiero dirigirme a la ciudad, a los habitantes de Medellín, a los empleados de EPM, a todos... Desde que dejé la Alcaldía he sido prudente con mis opiniones, pero hoy, ante la gravedad de lo que están haciendo con nuestra ciudad, sería más imprudente seguir callado. En Medellín, una crisis institucional de estas dimensiones es algo sin precedentes.

Desde su campaña, el actual alcalde Daniel Quintero jugó con EPM. Fue su caballo de batalla. En un debate en el concejo siendo candidato, le llevó un queso gigante a Jorge Londoño, entonces gerente de EPM. Hoy me pregunto realmente para quién es el queso. Si lo están devorando entre el alcalde, el gerente y sus amigos.

En su campaña prometió elegir un gerente de todas las calidades a través de un concurso de méritos. Incumplió. Prometió que al llegar a la alcaldía, trabajaría por EPM. Incumplió. Y lo hizo al desplazar a los técnicos que toda la vida han trabajado allí, ignorando el gran talento humano que ha hecho grande a EPM. Los hizo a un lado con unos intereses muy claros. Mi solidaridad, cariño y respeto para todos los empleados de EPM, que hoy lamentan lo que está ocurriendo.

El discurso de Quintero, basado en mentiras, habla de una lucha social. De una lucha de clases, las mismas ideas de Gustavo Petro, que además fue el primero que celebró y apoyó la decisión del alcalde de desinstitucionalizar a EPM, lo que obligó la renuncia de la junta. Pero miren qué contradicciones: ¿qué clase de lucha social destruye los motores de progreso? EPM es justamente eso, una ayuda incalculable para las comunidades más vulnerables, una herramienta para disminuir las brechas sociales.

Es muy peligroso lo que Daniel Quintero y sus aliados están haciendo con EPM y con la ciudad en general. Más allá de diferencias ideológicas, es Medellín la que hoy está en riesgo y por eso he decidido hablar. Ya que la junta no encontró las garantías para ejercer su labor y debió renunciar, dicho control le corresponde ahora a la ciudadanía. Movilicémosnos en la defensa y el cuidado de EPM y de Medellín.



12:54 p. m. · 12 ago. 2020



👍 6,9 mil 💬 4,7 mil personas están twitteando sobre esto

Sergio Fajardo, exalcalde, exgobernador y excandidato presidencial, dijo en un comunicado que "la renuncia de los miembros de la junta de EPM prende todas las alarmas de la sociedad antioqueña".



Sergio Fajardo ✓
@sergio_fajardo



Mi posición sobre EPM



Sergio Fajardo: sobre EPM

Abrir las puertas de EPM para que la sociedad vea y entienda cómo está la empresa y señalar explícitamente cómo la van a conducir. L...
[🔗 compromisociudadano.com](https://compromisociudadano.com)

8:55 p. m. · 12 ago. 2020



👍 390 💬 153 personas están twitteando sobre esto

El **excandidato presidencial Óscar Iván Zuluaga** fue firme en decir que una decisión como la actual "puede paralizar el proyecto Hidroituango y comprometer el futuro energético del país".



Óscar Iván Zuluaga ✓
@OIZuluaga



La renuncia de los miembros de la junta directiva de EPM es de tal gravedad que puede paralizar el proyecto Hidroituango y comprometer el futuro energético del país.

6:37 a. m. · 12 ago. 2020



👍 1,5 mil 💬 985 personas están twitteando sobre esto

Juan David Valderrama, excandidato a la Alcaldía de Medellín y contendor de Quintero, también se refirió al tema invitando a la ciudadanía a rodear a EPM en este momento.



Juan David Valderrama
@JDValde



Hoy más que nunca tenemos que juntarnos como ciudad y cuidar nuestra institución insignia [@EPMestamosahi](https://twitter.com/EPMestamosahi). Muchos ojos en cada decisión de esta administración. Las instituciones se deben respetar. Pedimos respeto por

Medellín.

5:46 p. m. · 11 ago. 2020



274 72 personas están twitteando sobre esto

El ex candidato a la alcaldía de Medellín y hoy concejal de la ciudad, **Alfredo Ramos**, también comentó la situación: "La renuncia de la Junta Directiva de EPM es una demostración de que aún existen personas con el suficiente carácter para defender los intereses de la ciudad por encima de la comodidad de sus puestos".

Además, subió un video en sus redes sociales hablando del tema:

 **Alfredo Ramos** ✓
@AlfredoRamosM

Se abre cada día más la puerta para que EPM quede en manos de la politiquería con la nefasta gerencia que hoy tiene.
Salvémosla, entre todos los ciudadanos de Medellín, de las peores decisiones para su futuro



5:47 p. m. · 11 ago. 2020

1,3 mil 938 personas están twitteando sobre esto

El presidente de la Asociación Nacional de Empresarios de **Colombia** (Andi), **Bruce Mac Master Rojas**, dijo que "hay que tener **gran** cuidado" en no perder la "tradición de Gobierno Corporativo" de las instituciones públicas antioqueñas.

 **Bruce Mac Master** ✓
@BruceMacMaster

Uno de los más grandes valores con que cuenta Antioquia es la tradición de Gobierno Corporativo de sus instituciones públicas. Cuando la OECD le exigió a la Nación cambiar la gobernanza de las entidades públicas, Antioquia ya lo tenía
Hay que tener gran cuidado en no perderlo

5:40 p. m. · 11 ago. 2020

571 199 personas están twitteando sobre esto

La presidenta de la **Cámara de Comercio de Medellín**, **Lina Vélez de Nicholls**, hizo un llamado para defender "la empresa más importante de Antioquia".

 **Juan Espinal** ✓
@Juan_EspinalR

#EnVideo | La Dra. Lina Vélez de Nicholls-Presidenta de la **@CamaraMedellin** hace un llamado de unión para defender **@EPMestamosahi**, la empresa más importante de Antioquia.

@PaolaHolguin @CeDemocratico @GobAntioquia #Paolos





6:35 p. m. · 11 ago. 2020



6 Ver los otros Tweets de Juan Espinal



Cámara Medellín
@CamaraMedellin



Gran inconformidad genera en la Cámara de Comercio la falta de aplicación de normas de Gobierno corporativo en @EPMestamosahi

5:29 p. m. · 11 ago. 2020



277 151 personas están twitteando sobre esto

El **Comité Intergremial de Antioquia**, constituido por 29 gremios y las cinco cámaras de comercio del departamento, manifestó su preocupación por la renuncia de todos los miembros de la junta.



Comité Intergremial
@intergremialant



Comité Intergremial de Antioquia

COMUNICADO DE PRENSA - Renuncia por parte de la Junta Directiva de EPM.



INTERGREMIAL
ANTIOQUIA

COMUNICADO DE PRENSA
RENUNCIA POR PARTE DE LA JUNTA DIRECTIVA DE EPM

El Comité Intergremial de Antioquia, constituido por 29 Gremios y las 5 Cámaras de Comercio del departamento, manifiesta su preocupación por los hechos que en el día de hoy concluyeron en una situación nunca antes vista en nuestra querida ciudad y departamento, la renuncia de todos los miembros de la Junta Directiva de EPM.

Empresas Públicas de Medellín ha sido ejemplo nacional e internacional por ser una empresa altamente competitiva y orientada a su objeto de prestación eficiente de servicios públicos aportando significativamente al desarrollo económico y social de todo un departamento y del país, por lo cual, consideramos que el desconocimiento de la Estatutaria instancia de su Junta Directiva, en temas de enorme y estratégica trascendencia para la entidad, ignora preocupantemente aspectos básicos y fundamentales como las normas de su propio Gobierno Corporativo y pone en riesgo la estabilidad e intereses de la institución.

El desconocimiento que se viene haciendo a la Junta Directiva de EPM y que justifica la masiva renuncia de sus integrantes, genera pérdida de credibilidad en el manejo de la empresa, afectando gravemente su operación, la relación con la banca y los inversionistas, ocasionando problemas futuros que resultarán en nefastas consecuencias sociales y económicas que afectarán a millones de personas.

El Comité Intergremial de Antioquia solicita respetuosamente una clara, coherente y sensata explicación por parte del representante legal de la entidad sobre esta confusa, cuestionable y desafortunada situación, presentando a los antioqueños y al País los argumentos suficientes por los cuales se violó el Gobierno Corporativo de EPM, justamente en decisiones de su esencia y razón de ser Estatutarias.

Es deber tanto del sector empresarial como el de todos los ciudadanos cuidar y proteger a EPM, y en tal sentido anunciamos el compromiso de promover inmediatamente la constitución de un Comité Cívico que actuando como Veeduría cuide cabalmente los intereses de EPM que son los de Medellín y de Antioquia para que en su actuar solo prevalezca el criterio técnico y la seriedad y se oponga y denuncie las actuaciones irregulares que se adelanten en esta sagrada entidad patrimonio de todos los antioqueños y como bien público también, de buena parte de los Colombianos.

Nicolás Posada Lopez / DIRECTOR

7:21 a. m. · 12 ago. 2020



121 100 personas están twitteando sobre esto

"Es un hecho grave que rompe tradición de respeto por instituciones", dijo **Proantioquia** en un comunicado emitido este miércoles.



Proantioquia
@Proantioquia1



Posición de Proantioquia frente a los últimos acontecimientos ocurridos en EPM y la renuncia de ocho integrantes de su Junta Directiva.



PROANTIOQUIA

Ante renuncia de Junta de EPM
COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Medellín, 12 de agosto de 2020

EPM es un activo de Medellín, de Antioquia y del país. Durante años la ciudad se ha preocupado por fortalecer sus capacidades humanas, técnicas y financieras, y elevar la conciencia pública sobre la importancia que esta institución tiene para la vida de los antioqueños y de los colombianos; de ella nos sentimos orgullosos todos. Por eso, la reciente renuncia en pleno de su Junta Directiva por falta de garantías para el ejercicio de su labor y el desconocimiento de buenas prácticas de Gobierno Corporativo por parte de su gerente y el alcalde de la ciudad, se

constituyen en un hecho grave que rompe una larga tradición de respeto por las instituciones.

El desconocimiento de los asuntos de Gobierno Corporativo de EPM, de los roles y funciones de la Junta Directiva, máximo órgano de administración, y del convenio marco de gobernabilidad existente entre la Alcaldía y EPM, son hechos que socavan la confianza en las instituciones y en las personas, y se convierten en una preocupante señal que va en detrimento del buen gobierno que ha caracterizado todo aquello que involucra a EPM, la empresa de todos los ciudadanos de Medellín.

Durante muchos años las Juntas Directivas han prestado un servicio desinteresado y ejemplar para dar visión de largo plazo, ejerciendo su labor con los más altos estándares morales y éticos, siempre buscando el beneficio de todos los ciudadanos. Agradecemos a los ocho representantes de la Junta Directiva que presentaron su renuncia el día de ayer, por su entereza, calidad profesional y respeto por la entidad.

La gobernanza institucional ha sido un pilar fundamental de la gobernabilidad de la ciudad y de la región. En Medellín y en Antioquia el sector público, la academia, el sector privado y la sociedad civil organizada han sido corresponsables de la construcción de valor público y buen gobierno. Esta alianza tiene logros históricos, con ella, hemos asumido los mayores

5:12 p. m. · 12 ago. 2020



285 140 personas están twitteando sobre esto

El exalcalde de Medellín y **exgobernador de Antioquia, Luis Alfredo Ramos**, dijo que "la improvisación y la ausencia de transparencia ponen de alerta a los ciudadanos de Medellín para defender el más importante patrimonio de todos". Este fue su mensaje:

 **Luis Alfredo Ramos** 
@LuisAlfreRamos 

Nunca antes en los 65 años de EPM había renunciado en pleno su Junta Directiva, ignorada y engañada por el alcalde Quintero. La improvisación y la ausencia de transparencia ponen de alerta a los ciudadanos de Medellín para defender el más importante patrimonio de todos.

Medellín, 11 de agosto de 2020

Doctor
DANIEL QUINTERO CALLE
ALCALDE DE MEDELLÍN
Ciudad

Respetado Señor Alcalde:

Reciba un cordial saludo de parte de los miembros de la Junta Directiva de Empresas Públicas de Medellín, abajo firmantes, quienes manifestamos pleno acuerdo con lo que exponemos a continuación:

Después de analizar a fondo los distintos temas tratados en la reunión extraordinaria de Junta Directiva, presidida por Usted en la mañana de este martes 11 de agosto de 2020, consideramos importante presentar las siguientes apreciaciones sobre la propuesta de ampliación del objeto social de la Empresa. Como consta en Actas, es cierto que tanto en la comisión de empuje para el actual gobierno municipal, en el Comité de Estrategia e Inversiones y en dos sesiones de Junta, el tema se presentó a título informativo sin que mediara discusión sobre este asunto, y tal como Usted nos lo informó, en uso de sus facultades, decidí presentar la propuesta de Acuerdo al Concejo de Medellín, sin que fuera conocida por la Junta Directiva. Sin embargo, independientemente de competencias explícitas, consideramos que un asunto relacionado con los estatutos de la Empresa, debe discutirse a fondo y buscar el concurso de la Junta Directiva como máximo órgano de la Entidad.

Ahora bien, en relación con Hidroituango y sin desconocer la necesidad de desarrollar acciones legales para proteger el patrimonio de la empresa y el vencimiento de términos, también quedó claro en la reunión que la Junta Directiva de EPM no conoció ni participó en el análisis para adelantar acciones legales contra contratistas y compañías de seguro del proyecto Hidroituango; y adicionalmente no conocemos que se hayan estructurado la matriz de riesgos para estas decisiones y sus correspondientes planes de

6:32 p. m. · 11 ago. 2020

2 mil 1,5 mil personas están twitteando sobre esto

El **senador del Centro Democrático, Fernando Nicolás Araújo**, publicó en sus redes un video donde da su punto de vista sobre el trabajo que ha venido haciendo EPM.

 **Fernando Nicolás Araújo** 
@FNArājuR 

Empresas públicas de Medellín, ha sido ejemplo para todo el país. Su pulcritud y disciplina nunca han permitido que se convierta en fortín político o burocrático. Todo el país debe respaldar y defender que EPM se mantenga sólido e independiente.



8:27 p. m. · 11 ago. 2020



439 344 personas están twitteando sobre esto

El **exsecretario de Seguridad de Medellín, Andrés Tobón**, se refirió al tema y dijo que "EPM y su junta han sido, durante décadas, una excelsa representación de ese logro colectivo de ciudad". Aseguró que el "Alcalde de Medellín, decidieron pasar por encima de la institucionalidad medellinense no una sino dos veces. El mensaje del Alcalde y su gerente es ruptura institucional".

En uno de los mensajes en Twitter sobre el tema agregó que "ahora muy seguramente nombrarán una junta de esas de aplausos, que le digan sí a todo, que no chiste. Una muy lejana de lo que se había logrado durante años".



Andrés Tobón @tobonvillada · 11 ago. 2020



En respuesta a @tobonvillada

Fue así como, precisamente motivados por su atención y deseo de cuidar lo público, la academia, el empresariado, el Estado y la sociedad civil se unieron en muchos escenarios para acordar los caminos que debía recorrer Medellín en los escenarios más críticos



Andrés Tobón
@tobonvillada

EPM y su junta han sido, durante décadas, una excelsa representación de ese logro colectivo de ciudad. Aquello que a lo mejor el Smith de los Sentimientos Morales hubiese llamado "preocupación por la felicidad ajena".

Sin embargo, hoy esto se despedazó.

5:05 p. m. · 11 ago. 2020



16 Ver los otros Tweets de Andrés Tobón

El **concejal de Medellín por el Centro Democrático, Simón Molina**, calificó de "muy preocupante" la renuncia. Agregó que "los códigos del buen gobierno corporativo son fundamentales para la protección del mayor activo de nuestro ciudad".



Simón Molina ✓
@simonmolina



EPM está por encima de ideologías o partidos políticos. Todos los ciudadanos debemos estar unidos en torno a protegerla. Muy preocupante la renuncia de los miembros de la junta directiva. Como Concejal estaré atento a lo que viene sucediendo en @EPMestamosahi

Medellín, 11 de agosto de 2020

Doctor
DANIEL QUINTERO CALLE
ALCALDE DE MEDELLÍN
Ciudad

Respetado Señor Alcalde:

Reciba un cordial saludo de parte de los miembros de la Junta Directiva de Empresas Públicas de Medellín, abajo firmantes, quienes manifestamos pleno acuerdo con lo que exponemos a continuación:

Después de analizar a fondo los distintos temas tratados en la reunión extraordinaria de Junta Directiva, presidida por Usted en la mañana de este martes 11 de agosto de 2020, consideramos importante presentar las siguientes apreciaciones sobre la propuesta de ampliación del objeto social de la Empresa. Como consta en Actas, es cierto que tanto en la comisión de empalme para el actual gobierno municipal, en el Comité de Estrategia e Inversiones y en dos sesiones de Junta, el tema se presentó a título informativo sin que mediara discusión sobre este asunto, y tal como Usted nos lo informó, en uso de sus facultades, decidió presentar la propuesta de Acuerdo al Concejo de Medellín, sin que fuera conocida por la Junta Directiva. Sin embargo, independientemente de competencias explícitas, consideramos que un asunto relacionado con los estatutos de la Empresa, debe discutirse a fondo y buscar el concurso de la Junta Directiva como máximo órgano de la Entidad.

Ahora bien, en relación con Hidroituango y sin desconocer la necesidad de desarrollar acciones legales para proteger el patrimonio de la empresa y el vencimiento de términos, también quedó claro en la reunión que la Junta Directiva de EPM no conoció ni participó en el análisis para adelantar acciones legales contra contratistas y compañías de seguro del proyecto Hidroituango; y adicionalmente no conocemos que se hayan estructurado la matriz de riesgos para estas decisiones y sus correspondientes planes de

5:20 p. m. · 11 ago. 2020



271 171 personas están twitteando sobre esto

Lina García-Gañán, concejal de Medellín y exgerente de Viva, invitó al Concejo a velar por la fortaleza de EPM.



Lina García-Gañan
@LinaGarciaGanan



El Concejo debe velar para que se mantenga la fortaleza en EPM. Lo único que no puede pasar es poner en riesgo la empresa.

Mi premisa esencial, más allá de contratistas y de la administración, es que los ciudadanos no paguen los platos rotos a través de su cuenta de servicios.

10:54 p. m. · 11 ago. 2020



48 18 personas están twitteando sobre esto



EL COLOMBIANO

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

19 Responses

Me gusta
 Me divierte
 Me encanta
 Me sorprende

Me enoja
 Me entristece

11 Comentarios El Colombiano Política de privacidad de Disqus

CHRIVERARAMIR... ▾

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Únete a la conversación...



palantecomoelca · hace 4 días · edited

Por favor ilústrenme, ¿Quién es la empresa encargada de la construcción del proyecto? Tengo entendido que fue entregado a EPM en concesión por 30 o más años, pasado ese tiempo deberá regresar a sus dueños (El Departamento, el Idea y no se quien más, me corrigen si estoy equivocado), si no lo estoy, entonces: hay un contrato de interventoría para cada etapa del proyecto, contratado por quién?, EPM, imagino. ¿Si lo anterior es así quien es el responsable del proyecto?. Creo que el alcalde está a punto de involucrar a EPM en un embrollo grande, que le quitará agilidad para terminar el proyecto. Como digo en otro comentario hay interés de crear el caos; esto hace parte de la táctica de la izquierda comunista (aunque el alcalde diga que es "independiente"), cosa que no creo.

^ | ▾ · Responder · Compartir >



palantecomoelca · hace 4 días · edited

Claro que ese gusano esta detrás de todo, a ellos no les interesa que exista algo que funcione, solo les interesa el caos; mucho ojo, convencieron a los grupos minoristas (satélites) en los que dividieron el país, de que son la mejor opción y con esos votos se van a elegir, porque con una abstención de casi el 60% no necesitarán muchos votos. Si la clase política no despierta y hace pedagogía sobre el tema será muy difícil detener la debacle. ¡REVOCATORIA YA!

^ | ▾ · Responder · Compartir >



Nina222 · hace 4 días

Se está equivocando el alcalde y todo por mostrar que él manda. Que ego tan grande! Las juntas directivas existen precisamente para que haya debate y se llegue a consenso por el bien de la empresa, no pueden ser decisiones unilaterales sin contar con nadie. Eso es arbitrario y anti democrático.

^ | ▾ · Responder · Compartir >



edovi · hace 4 días

Comenzo el cacas hacerle daño a Medellín y Antioquia atravez de pinturita su ficha politica.-

^ | v · Responder · Compartir >



arturo morales · hace 4 días

no quiero pensar que se desatarón los demonios con el Alcalde Quintero, si le va a meter politica a EPM y el gusano Petro esta detrás de todo esto, a despertar pueblo Antioqueño y salvar a nuestra **gran** empresa.

1 ^ | v · Responder · Compartir >



ADRASTROS · hace 4 días

Esto le puede costar el puesto al alcalde, si no toma los asuntos de gerencia pública en serio. Muy grave esto para Medellín y para **Colombia**.

1 ^ | v · Responder · Compartir >



tttttt · hace 4 días

Si este es el aprendiz reinando en una ciudad, imagínense jóvenes sabiondos como ira a ser con el maestro petrovirus19 guerrillero fracasado pero político triunfador, en el 2022 cuando a punto de mentiras y engaños para convertir criminales en héroes se tome el poder para siempre ? los niños comiendo cuento, y los parásitos que lo aman esperando su tajada y mucha gente como yo chillando o desahogandose en las redes pero nada de acción...¿habrá alguien que se atreva a hacer algo más?

1 ^ | v · Responder · Compartir >



indignado78866 · hace 4 días

revoquemos esa pinturita. Antioqueños no nos podemos dejar.

1 ^ | v · Responder · Compartir >



josebotero · hace 4 días

Si entre los que protestan por la decisión del alcalde está Luis Alfredo Ramos; si, el mismo del préstamo-regalo a los Madrid de Sabaneta por 10 millones de dolares que jamás pagaron, me quedo tranquilo pues ya podemos imaginar que intereses se mueven tras bambalinas y la sociedad antioqueña no está preocupada como falsamente dice el cronista; quienes tienen que preocuparse de verdad son los contratistas responsables del daño. Es tiempo ya de que los errores y triquiñuelas de los contratistas en general de EPM sean asumidas por estos; que empiecen a responder por sus dolosas acciones y no nos salgan con que lo prioritario es solucionar el problema de iliquidez de los usuarios y su falta de pago oportuno de los servicios. Llevamos 5 meses de crisis y hasta el momento no hay un solo acto de la junta en tal sentido.

^ | v · Responder · Compartir >



JAIRO CARDONA · hace 5 días

Cuándo entenderán que la izquierda no nombra demócratas. Solo nombra reyezuelos o dictadores. Es el camino que están mostrando para cuando les permitamos que se tomen la presidencia. Si no despertamos del letargo, caeremos en el oscuro abismo del comunismo con sus enormes daños para las libertades más preciadas.

1 ^ | v · Responder · Compartir >



jlondono05 · hace 5 días

Hay que exigir la renuncia de este alcalde incompetente o buscar por todos los medios la revocatoria de su mandato.

1 ^ | v · Responder · Compartir >

✉ Suscríbete

🔒 Añade Disqus a tu sitio web

⚠️ Do Not Sell My Data

DISQUS

CONTINÚA LEYENDO